

Une visite pour découvrir le village ancien de Hautefort

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 19 Août 2019 09:26



Établi par Pierre Villot, animateur du patrimoine du Pays de Hautefort, le circuit de visite du village ancien de Hautefort a son point de départ sur l'esplanade du château, face à l'entrée principale de celui-ci, il se poursuit par les rues principales du village ancien, avec une halte sur le terre-plein de la place des Gens-d'Auberoque, qui offre un point de vue panoramique sur tout l'horizon de l'est au nord-ouest du pays de Hautefort. La suite du circuit rejoint la place du marquis Jacques François de Hautefort, puis un retour, par la rue Bertran-de-Born ouverte en 1863 (rue des commerces et des boutiques). Les places René Lavaud et Eugène Le Roy, à l'autre extrémité de cette rue, constituent le terme de ce circuit de découverte de la vieille ville de Hautefort. D'une durée de deux heures environs, ce parcours de découverte est ponctué de très nombreuses haltes avec des commentaires de l'animateur Pierre Villot concernant l'histoire du village ancien, ses légendes, et la vie de ses personnages célèbres connus ou encore totalement ignorés de leur pays natal. À la fin de ce parcours, le très agréable cadre de la place Eugène-Le-Roy offre une halte salubre sous les ombrages, ou à la terrasse des restaurants et cafés situés à proximité, avant de rejoindre le point de départ, sur l'esplanade du château.

Visites commentées tous les mercredis matin à partir de 10 heures. Départ sur le parking face à l'entrée principale du château de Hautefort. Inscriptions préalables et renseignements à l'Office de Tourisme de Hautefort au 05 53 50 40 27.

- Photo : Lors d'une visite